

qu'ils ont entr'eux en mangeant. Un aigle préside souvent au festin et les fait tenir à l'écart pendant qu'il se repaît. Ces oiseaux ont un odorat merveilleux : il n'y a pas plutôt une charogne, qu'on les voit venir de toutes parts en tournant toujours, et descendant peu-à-peu jusqu'à ce qu'ils tombent sur leur proie. On croit généralement qu'ils ne mangent rien qui ait vie; mais je sais qu'il y en a qui ont tué des agneaux, et que les serpens sont leur nourriture ordinaire. La coutume de ces oiseaux est de se jucher plusieurs ensemble sur des vieux pins et des cyprès, où ils restent le matin pendant plusieurs heures, les ailes déployées. Ils ne craignent guère le danger, et se laissent approcher de près, sur-tout lorsqu'ils mangent ».

Nous avons cru devoir rapporter au long tout ce qu'on sait d'historique au sujet de cet oiseau, parce que c'est souvent des pays étrangers, et sur-tout